



## Gute alte EBT am Slow-up Emmental

Eine Überraschung gelang dem Verein Historische Eisenbahn Emmental (VHE) mit der Führung eines historisch korrekten EBT-GmP, gezogen von der wieder instand gesetzten EBT Be 4/4 102, anlässlich des Slow-up Emmental am 9. September 2018.



## Bombar-dier zu Besuch bei Stadler

Am 24. August 2018 fuhr der Kambly-Zug RABe 535 115 für eine Besuchergruppe der BLS AG von Bern via Birrfeld-Otelfingen-Kloten-Wil nach Bussnang und auf gleichem Weg zurück.



## Erneut eine neue Werbelok bei der RhB

Die vorher mit einer 125-Jahr-Jubiläum-Botschaft beklebte Ge 4/4 II 623 ist am 14. August 2018 in Chur den interessierten Medien im neuen Glacier-Express-Look vorgestellt worden.